

+++ Sternsinger +++

Geschrieben von: rs

Samstag, den 07. Januar 2017 um 17:59 Uhr



Zum Feiertag der heiligen drei Könige besuchten am 06.01.2017 gegen 11:30 Uhr die traditionellen Sternsinger die Feuerwache Süd. Wie auch in den Jahren zuvor wurden durch die Kinder und Erwachsenen Lieder vorgetragen und ein Segensspruch aufgesagt. Die Kollegen bedankten sich herzlich für den Segen und nahmen auch an der Spendenaktion teil. Über der Eingangstür wurde zum Abschluss noch die Segensbitte: „Christus mansionem benedicat“ (= „Christus segne dieses Haus“) mit Kreide angezeichnet.